

*Du kannst Deiner Familie und Freunden
leb wohl sagen und weit, weit weg reisen.
Dennoch trägst Du sie in Deinem Herzen,
Deinem Geist und Deinem Bauch immer bei Dir,
weil Du nicht einfach in einer Welt lebst,
sondern weil eine Welt in Dir lebt.*

Danke

Die vielen Beweise der tiefen Verbundenheit, der großen
Wertschätzung und Anteilnahme anlässlich der Beisetzung
meiner Mutter

Christa Popp

haben uns tief berührt. Herzlichen Dank an alle, die ihr im
Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten und sie auf ihrem
letzten Weg würdevoll begleitet haben.

**Susanne Kierdorf, geb. Popp
im Namen der Familie**